

## **1º PREMIO 3º ESO: YURIANA MARCHÁN 3º A**

### **MI CASA ES UNA GALERÍA DE ARTE**

Bienvenidos a mi hogar donde encontrarán cosas cotidianamente raras. ¡Empecemos!

Cuando entramos, podemos observar algunos pares de zapatos que aún no sabemos de quién son, llenos de polvo pero que nadie ha tirado.

Más adelante hay un pequeño mueble con algunos cajones cuyo contenido es misterioso. Al final de la visita, por 5 euros podrán sacar lo que deseen, puede salir desde un pendiente de mi abuela hasta el veneno para las hormigas.

Sobre este mueble hay dos peces que no se sabe cuándo ni cómo llegaron.

Continuando, en el salón está mi hermana con sus juguetes. A veces están tirados por el suelo o pueden estar dentro de una caja. Esta caja es muy especial ya que cuando metes un juguete dentro, este se multiplica y así es cómo mi hermana tiene juguetes infinitos.

Al lado del salón está mi “cueva”, bueno, así es como suelo llamar a mi habitación que es común y corriente. Tengo una cama como todo el mundo, aunque por debajo de esta hay todo un reino de zapatos. La verdad, he perdido la cuenta de cuántos hay. En mi armario hay grandes montañas de ropa que son más grandes que el Everest. Por cierto, al final del recorrido, el que encuentre mi sudadera roja ahí dentro se llevará una gran sorpresa.

En la cocina está mi madre. Es mejor no molestarla porque sentirán un gran temor si se enfada.

### **COMENTARIO DE CHEMA**

El comienzo del relato de Yuriana es sugerente, enigmático: presenta un lugar real, pero lleno de incógnitas: ¿De quién son los zapatos? Cómo llegaron los peces? Envuelve el texto en una magia sencilla: los juguetes multiplicados de su hermana, la sudadera escondida en una montaña de ropa... Yuriana maneja un lenguaje claro sin hipérboles grotescas. Enhorabuena.